
市循環バスについて 

【ご意見】 

「おばすて棚田温泉観光便」の日曜運行について、明治新道入口～

戸倉温泉入口まで通過するが、途中に JA 等があるので、平日同様

通過しない方が地元の人も使いやすいのではないか？ 

 わざわざ休日だけ「観光便」と別系統とするのはかえってわかり

にくい。平日も休日も更級戸倉線のまま運行した方が便利。 

 また、戸倉温泉～戸倉駅のホテル送迎も路線バスに一本化した方

が地元の人も観光客も利用出来て効率的で便利になる。 

 ムダな車も減るから交通安全にもなる。ホテルにもそういう呼び

かけをするべきでは？ 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました

内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 
  

【回答：生活安全課】 

この度は循環バスをご利用いただき誠にありがとうございます。 

ご指摘の観光便につきましては、生活路線として定着している更

級戸倉線に比べ、観光スポットにフォーカスした路線編成とし、経

由する施設の関係から日曜・祝日運行としております。 

また令和２年度に姨捨棚田地区などが日本遺産認定を受けたこと

から、市といたしましても、利用者の方々からのご意見などを参考

に、今年度より運行時間の見直しや拡充を図り、観光関連施設など

への集客促進及び来訪者に対する利便性向上に努めているところで

す。 

いただいたご意見も十分に参考にさせて頂き、宿泊事業者に対す

る周知徹底なども含め、今後もより良い交通体系の構築を目指して

まいります。 


